

Unser Evangelisches Schulzentrum Bad Dübén nimmt teil an:

SEiGanz

Die Projektinitiative „SEiGanz“ ist ein zentrales Element des Maßnahmenpaketes, mithilfe derer Schulen bei ihrer Arbeit mit dem Ganzttag durch das SMK, die TU Dresden und das Landesamt für Schule und Bildung intensiv unterstützt und bei ihrer Arbeit mit den Qualitätsstandards begleitet und beraten werden.

Die Teilnahme am zweijährigen Projekt beinhaltet hauptsächlich die kontinuierliche Arbeit an der eigenen Ganzttagskonzeption sowie den Austausch mit anderen Schulen. Mithilfe systematischen Feedbacks, moderierten Arbeitstreffen, inhaltlichen Inputs, die Vernetzung mit anderen Schulen, Hospitationen und durch die Erstellung schuleigener Präsentationsmaterialien werden zahlreiche Möglichkeiten geboten, um Ihre Schule im Ganzttag voranzubringen. Ziele der Projektteilnahme sind die Erstellung/Überarbeitung der eigenen Ganzttagskonzeption und die Arbeit an Qualitätsmerkmalen des Qualitätsrahmens GTA. Perspektivisch können die teilnehmenden Schulen in den Praxispool für guten Ganzttag in Sachsen (ab Sommer 2020) als Referenzschule aufgenommen werden.

